



Jaime Guzmán agradeció a quienes respaldaron a los candidatos de "Democracia y Progreso", tras sufragar en el Liceo de Aplicación

CIRCUNSCRIPCIÓN NORPONIENTE:

Jaime Guzmán: "Sabré Responder a Liderazgo"

- En sorprendente resultado el dirigente de la UDI derrotó estrechamente a Ricardo Lagos.

El candidato de la Unión Demócrata Independiente (UDI) Jaime Guzmán fue elegido senador por la circunscripción Santiago norponiente, junto al postulante DC Andrés Zaldívar, pero dejando en el camino al presidente del PPD, Ricardo Lagos Escobar.

El triunfo de Guzmán, que fue celebrado ruidosamente esta madrugada en la sede de la UDI, sorprendió a los sectores políticos, por cuanto las encuestas previas, como la proyección de la figura de Lagos, que se perfilaba como posible aspirante presidencial en 1994, daban a éste una opción importante.

De acuerdo a las cifras oficiales, computado el 97 por ciento de los sufragios, Zaldívar logró 399.868 votos, con un 29,8 por ciento, y Lagos obtuvo 391.650, con un 29,2 por ciento, lo que dio un total de 59 por ciento. En el pacto Democracia y Progreso, Jaime Guzmán logró 219.423 preferencias, con 16,4 por ciento, y Miguel Otero sumó 194.547, con un 14,5 por ciento de los sufragios, lo que da un total de 30,9 por ciento.

Consultado por "El Mercurio" esta madrugada, Guzmán expresó que "mi

triunfo es el fruto de la cohesión con que el pacto Democracia y Progreso trabajó en una zona muy ardua para nuestras ideas. Dedico esta victoria a todos los miembros y simpatizantes de la UDI, ya que ella consolida a nuestro partido como la expresión vigorosa de una nueva generación política que ha hecho y seguirá haciendo historia, con nuestra incontenible fuerza creadora".

Luego agregó: "Agradezco especialmente a todos quienes trabajaron en mi campaña, simbolizados por todos los candidatos a diputados de mi circunscripción con quienes emprendimos conjuntamente esta hermosa jornada y cuyo apoyo fue decisivo para el resultado obtenido. Asimismo, indicé, expreso mi profundo reconocimiento a mi compañero de lista, Miguel Otero, cuya caballerosidad y exitosa campaña resultaron determinantes para mi elección como senador por Santiago".

"Al agradecer a todos quienes me honraron con su confianza y su voto, les puedo asegurar que ella no será defraudada. El que mi triunfo haya significado derrotar a Ricardo Lagos me confiere un liderazgo que no he buscado, pero al cual sabré responder".

Zaldívar: "Si Hay un Senador Electo, Soy Yo"

- Presidente del PDC declaró que la diferencia de votos que acumula así lo determina. Dijo que le habría gustado que Lagos resultase elegido pero que, al parecer, no había sido así.

El candidato a senador por la Región Metropolitana, Andrés Zaldívar, alrededor de las dos de la madrugada, aclaró que "es senador presuntivamente electo", porque añadió "hasta que no determinen los colegios escrutadores los resultados finales no podemos decir que soy senador electo".

Sin embargo, expresó que según los antecedentes de su comando y del PDC, "tengo una diferencia que me da una cantidad de votos suficientemente clara como para ser elegido en la lista de la Concertación en la zona norponiente. No sabemos en definitiva si se produce un segundo senador. Pero, si hay un senador electo, ese soy yo".

Dijo Zaldívar que se alegra de su triunfo por su partido. "Le agradezco —añadió— a la gente que me apoyó, especialmente a los más pobres que me respaldaron, con quienes tuve un contacto que me dio siempre un gran apoyo y una gran solidaridad".

Dijo Zaldívar que ofrecía, asimis-

mo, este triunfo a toda "la gente" que ha sufrido en estos años presión, limitación de sus derechos, exilio y muerte de algunos de ellos. Creo que hoy es un día de alegría para la recuperación de la democracia. Yo, lo único que deseo, es que el país se reencuentre, que no haya vencedores ni vencidos, sino que sea el país el gran ganador y todos los que hayan ganado y los que hayan perdido se sumen a esta gran cruzada porque necesitamos la democracia y necesitamos la justicia".

Al señalársele que su compañero de lista, Ricardo Lagos, al parecer no fue elegido, respondió Zaldívar: "Por los antecedentes que se dan podría producirse ese cuadro. Me gustaría que Ricardo Lagos también saliera elegido. Yo creo que si él hubiera estado en mi caso, estaría en la misma posición. Pero al parecer, por los datos previos que hay hasta este momento, efectivamente no se estarían dando los dos senadores".



En el Instituto Superior de Comercio le correspondió votar a Andrés Zaldívar, quien dijo que el país debe ser el "gran ganador" de la jornada.